



Stephanuskirche - Essen-Überruhr

**15. Oktober 2017
18. Sonntag nach Trinitatis**

Der Wochenspruch:

„Dies Gebot haben wir von ihm, dass, wer Gott liebt, dass der auch seinen Bruder liebe.“
1. Johannes 4, 21

Wir danken für die Kollekten am vergangenen Wochenende:

Hilfe für Bedürftige	65,55 €
Kindernothilfe e.V. Indien	
Hilfe für Kinder nach verheerendem Monsunregen	88,98 €

Die Kollekten sind bestimmt für:

Klingelbeutel: **Ev. Beratungsstelle für Schwangerschaft, Familie und Sexualität**
Ausgang: **Integrations- und Flüchtlingsarbeit der Evangelischen Kirche im Rheinland: Fremde finden eine neue Heimat**

Kirchliche wie diakonische Einrichtungen und viele Ehrenamtliche in Flüchtlingsinitiativen leisten bei der Aufnahme, Begleitung und Integration von Flüchtlingen und schon länger in Deutschland lebenden Migrantinnen und Migranten hervorragende Arbeit. Projekte, die eine gelingende Integration in die Gesellschaft zum Ziel haben, werden aus Kollektenmitteln unterstützt. Ebenso erhalten kleine Projekte im Rahmen der Internationalen Woche gegen den Rassismus und der Interkulturellen Woche Hilfe. An den EU-Außengrenzen werden auch Flüchtlingsprojekte in Zusammenarbeit mit der Reformierten Kirche in Ungarn oder der Griechisch Evangelischen Kirche gefördert.

www.ekir.de/migration

Frauenabend

Am Dienstag, den 17. Oktober, um 20.00 Uhr spricht Frau Kirchner zum Thema „Die radikalisierte Gesellschaft“.
Gemeindehaus St. Mariä Heimsuchung, Hinseler Feld 66

Kinderkino

Am Mittwoch, den 18. Oktober, um 16.15 Uhr, zeigt das Stephanus-Jugendhaus einen Film für Kinder ab 6 Jahren, Eintritt frei

Frauenhilfe

Am Mittwoch, den 25. Oktober, um 15.00 Uhr, ist Marion Wölki von der Diakoniestation Kupferdreh zu Gast. Sie stellt das neue Pflegegesetz von 2017 vor. Stephanusgemeindezentrum im großen Saal.

Wir verabschieden Vikar Jens Storm

Am Sonntag, den 29. Oktober, feiert Vikar Storm seinen letzten Gottesdienst in unserer Gemeinde. Im Anschluss findet im Großen Saal ein Empfang mit kleinem Imbiss und Zeit für einen persönlichen Abschied statt.

Wir brauchen keine Helden

Zu diesem Thema findet am 31. Oktober, um 11.15 Uhr, der gemeinsame Gottesdienst zum 500. Jubiläum der Reformation im Heliand-Zentrum in Freisenbruch statt.
Der Gottesdienst wird von den Ev. Kirchengemeinden Freisenbruch-Horst-Eiberg, Kray, Bergerhausen, Königsstele und Überruhr gemeinsam gestaltet.

Konzerte

James Harries

Der Singer-Songwriter mit der goldenen Stimme spielt am 20. Oktober im Saal des Stephanusgemeindezentrum. Einlass 19.30 Uhr, Eintritt: 10.00 €. Die Karten sind im Gemeindeamt, bei Schreibwaren Winter und Bücher Schirrmeister erhältlich.

Musik zur Herbstzeit

Am Sonntag, den 29. Oktober, um 17.00 Uhr, spielen Noe Inue, Violine und Roman Yusipey, Akkordeon Werke von Piazzolla, Händel, Vivaldi und anderen in der Stephanuskirche. Eintritt: Kollekte

Die Gottesdienste am Wochenende

Freitag	20.10.	16.15 Uhr	Heinrich-Held-Haus Pfarrer Prang
Sonntag	22.10.	10.00 Uhr	Stephanuskirche Pfarrer Prang